



Emanación de gas por robo de cañería sembró el pánico en céntrico edificio

Máxima tensión. Emergencia obligó a evacuar de madrugada a atemorizados residentes de treinta departamentos, en 2 Oriente con 2 Norte. No hubo lesionados.

TALCA. Una abrupta y peligrosa interrupción del descanso vivieron ayer antes de la habitual hora de despertar los residentes de la Comunidad Renacer, en el edificio ex Serviu, ubicado en pleno centro de la ciudad, en 2 Norte con 2 Oriente.

A eso de las 5:40 horas un vecino reportó a los equipos de emergencia el surgimiento de un fuerte sonido e intenso olor por la emanación de gas, proveniente del estanque de almacenamiento, instalado en la superficie a un costado del estacionamiento interior del recinto.

La alarma generó la evacuación completa de ambas torres de seis pisos en que habitan cerca de 30 familias, entre ellos varios adultos mayores, quienes debieron abandonar provisoriamente sus departamentos durante más de una hora a una distancia de seguridad



La contingencia generó el aviso a los equipos de emergencia a las 5:40 horas de ayer. El conjunto habitacional está emplazado a dos cuadras de la plaza de la capital regional.

de una cuadra, esto en resguardo ante posibles explosiones que mantuvieron bajo la angustia a los vecinos.

RESPUESTA

La llegada del grupo operativo de materiales peli-

grosos (Hazmat) de la Segunda Compañía de Bomberos de Talca y la concurrencia del personal técnico de la empresa Gasco, proveedora del servicio de gas en el inmueble, permitió establecer que la riesgo-

sa filtración, se debía a la desaparición de una cañería de cobre de la red alimentadora desde el estanque a los domicilios, situados sobre el primer piso donde funcionan las oficinas de la Seremi de

Desarrollo Social y Familia. La administradora de la comunidad, Karina Pape, explicó que la contingencia enfrentada si bienafortunadamente no terminó con daños materiales ni personas lesionadas, fue un momento de máxima tensión que nunca antes había ocurrido en el complejo en que vive hace una década.

“Fue una situación muy grave, demasiado preocupante que no se imagina lo que pudo haber pasado”, recuerda con preocupación la mujer que agradeció haberse enterado por el aviso telefónico de un vecino de un piso inferior, más cercano al estanque vulnerable.

DELITO EN AUMENTO

La acción delictual que movilizó a funcionarios de Carabineros de guardia, habría sido efectuada, se presume pocas horas antes por desconocidos. Tras la revisión y los trabajos de

reparación del equipo de la compañía Gasco, se logró determinar que fueron sustraídos cerca de 2 metros de cañería.

“Lamentablemente personal policial comentó que este tipo de hechos no son nuevos en Talca, ya que han recibido denuncias de otros robos en diferentes instalaciones, de agua e incluso de la red pública”, complementó la encargada.

En ese sentido, junto con mostrarse en alerta por la reiteración de este tipo de ilícitos, hizo un llamado a la comunidad a estar atentos, verificando constantemente el estado de todas las instalaciones con tuberías de cobre que puedan ser objeto de vulneraciones. “Hay que reforzar la protección de los estanques y todo lo que permita prevenir que esto vuelva a ocurrir, aquí en el edificio y en cualquier lugar que se vea expuesto”, puntualizó.